



Movimiento Ciudadano cuestionó al INE por no actuar contra la marcha de AMLO



El diputado federal de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máñez**, cuestionó el papel que ha tenido el Instituto Nacional Electoral (INE), tras la **marcha que convocó el presidente Andrés Manuel** López Obrador (AMLO) en la Ciudad de México, pues indicó que supuestamente se violaron reglas en materia electoral.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el legislador indicó que la lucha en defensa de la autoridad electoral sigue vigente; sin embargo, **instó a que ésta actúe ante presuntas irregularidades** que acontecieron en la manifestación que aconteció el pasado 27 de noviembre.

Y es que el integrante de la bancada del partido naranja indicó que durante la marcha hubo presunta promoción para la elección presidencial del 2024 la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), **Claudia Sheinbaum** Pardo y **Adán Augusto López** Hernández, respectivamente.